

Promoviendo el desarrollo cognitivo, social y emocional de niños en etapa preescolar, culminó el ciclo 2023 del programa Niños Power, una iniciativa desarrollada por medio de una alianza entre Sopraval y Fundación Familias Primero.

El programa contempló 1.200 sesiones a 19 niños de la comuna de Hijuelas, realizadas de manera presencial y remota, guiadas por la monitora del programa que llegó a cada uno de los hogares de las familias para trabajar de manera personalizada con los participantes.

Anuncio Patrocinado



La metodología de aprendizaje incorpora libros y juguetes didácticos que permiten facilitar la experiencia y comprensión de los niños, así mismo busca fortalecer el vínculo de confianza y seguridad con sus padres o adultos responsables a cargo.

Anne Traub, Directora ejecutiva Fundación Familias Primero, destacó *“Tuvimos un excelente año, sin duda la participación de los niños y sus familias fue verdaderamente positivo y eso también se notó en el compromiso de Sopraval en poder dejar una semilla para que los padres siempre se transformen en los primeros educadores, donde además queremos poner un especial énfasis en que la trayectoria educativa de los niños se vea fuertemente marcada por lazos sociales y emocionales que trasciendan”*. Finalizó.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte Jaime Edwards, Subgerente de Asuntos Corporativos de Sopraval agregó, *“Estamos culminando un ciclo del programa que ha podido generar un aporte concreto al interior de los hogares de estas 19 familias, donde hemos querido potenciar el rol de los padres, entregando herramientas que contribuyan a la educación temprana y así mismo apoyar el desarrollo futuro de los niños, un trabajo que llevamos a cabo en alianza con Fundación Familias Primero”*. Puntualizó.

La alianza entre Sopraval y Fundación Familias Primero ha permitido que el programa Niños Power llegué a familias de las comunas de La Ligua, Nogales e Hijuelas, potenciando el desarrollo cognitivo y emocional de niños en etapa de preescolar.



y tú, ¿qué opinas?